

Déclaration de la présidence sur la décision d'Israël d'autoriser l'établissement de nouvelles implantations en Cisjordanie

[03-08-2004 | Déclarations PESC | Affaires générales et relations extérieures]

La Présidence de l'Union européenne exprime sa préoccupation quant à l'annonce que le gouvernement d'Israël a approuvé la construction de 600 nouveaux logements dans la colonie de Maalé Adoumim, en Cisjordanie. De tels plans sont contraires à l'esprit et à la lettre de la feuille de route pour la paix acceptée par Israël. La Présidence presse Israël et les Palestiniens de respecter leurs obligations à l'égard de la feuille de route, en étroite collaboration avec le Quartet.